



CGTM-SANTÉ CHUM

cgtm.sante@wanadoo.fr

CH Fort de France 0596 552 349 - CHL Lamentin 0596 448 198 - CHLD Trinité 0596 664 687

RESULTATS DES ELECTIONS 2014 CTE/CAPL CHUM

La représentativité des organisations syndicales se mesurant selon les résultats obtenus lors des élections au CTE, la comptabilisation des suffrages qui se sont portés sur nos candidats dans cette instance, ont placé la CGTM-SANTÉ, en 3^{ème} position au CHUM.

L'an dernier, ont eu lieu des élections du fait de l'instauration du CHUM. A cette occasion, deux organisations syndicales avaient tenté d'empêcher le personnel de voter. Les résultats de 2013, nous avaient placé en 2^{ème} position au nombre de suffrages. Les 3 organisations ayant présentés des candidats, CGTM, CDMT et FO avaient eu le même nombre de sièges, soit 6 chacune.

Entretemps, le mode de scrutin a changé. D'une part, les hospitaliers élisent les représentants des différentes catégories (A, B et C) sur une seule liste, pour tout le CHUM et non plus par catégorie. Ce qui avantage les syndicats minoritaires, car même s'ils ne sont pas représentatifs dans une catégorie ou un établissement, leurs suffrages seront pris en compte pour l'ensemble du CHUM. D'autre part, le nombre de représentants à élire a été réduit, il est passé de 18 à 15 représentants titulaires.

Autre fait singulier, en ce qui concerne la CGTM-SANTÉ, une scission est intervenue dans la deuxième section syndicale de notre organisation au CH LAMENTIN. Ces scissionnistes CGTM étant minoritaires, ils ont été dans l'obligation de faire liste commune avec une autre organisation minoritaire, afin de pouvoir figurer à l'échelle du CHUM, et obtenir des sièges.

Et enfin, bon nombre de nos camarades et de nos responsables expérimentés, après avoir milité durant des dizaines d'années, ont fait valoir leurs droits à la retraite.

Ajouter à tout cela, les pratiques douteuses de ramassage d'enveloppe de bulletin, systématique et à grande échelle, usitées par certains. Pratiques qui dénaturent le respect des votes initiaux.

Au total, ce sont 677 collègues, qui par leurs votes ont approuvé le 04 décembre 2014 les orientations et les actions de la CGTM-SANTÉ, nous les en remercions.

Face aux restrictions imposées par le gouvernement, au service des riches, des nantis, des capitalistes : pour améliorer nos conditions de travail et de vie, ne comptons que sur nous-mêmes hospitaliers, sur notre implication, sur notre mobilisation et sur nos luttes. Contrôlons de bout en bout, toutes les actions auxquelles nous participerons, car ... LE COMBAT CONTINUE !

AUX ADHERENTES ET ADHERENTS
SECTION DU CHFF
Mardi 16 Décembre 2014 à 7H
Salon D'Honneur du stade P. ALIKER
Assemblée Générale de BILANS

CTE		Inscrits	Exprimés	CGTM	CDMT	FO	UGTM/ SASM	SMPS
2014	Suffrages	4 872	3 395	677	813	1 166	616	123
	Sièges			3	4	5	3	0
2013	Suffrages	3946	2 588	845	844	899	0	0
	Sièges			6	6	6	0	0

TITULAIRES	SUPPLEANTS
JOACHIM-ARNAUD Ghislaine	CHEMIR Micheline
ELISABETH Charles	ZAMOR Magalie
BOURGADE Valère	LOUIS-ALEXANDRE Éric

CAPL		Inscrits	Exprimés	CGTM	CDMT	FO	UGTM/ SASM	SMPS
2014	Suffrages	3 771	2 673	561	655	860	507	90
	Sièges			8	8	10	3	0
2013	Suffrages	3728	1 956	650	644	662	0	0
	Sièges			9	9	9	0	0

CAPL	TITULAIRES	SUPPLEANTS
1	JOACHIM Ketty	MOREL Wesley
2	BROCHE Maya	ETIENNE Séverine
3	Pas de candidat	Pas de candidat
4	LEDNAN Eddy	PERRICAUD Paul
5	BANGUIAU Joan	TOUSSAINT Maryse
6	ZAMOR Magalie	BAUBAN Carine
7	Pas d'élus	Pas d'élus
8	CHEMIR Micheline	ZOZOR Yolande
9	BOURGADE Valère	MANUEL Manuela
10	HENRY Nadia	DELET Jessica